

Swiss Fair-Trade AG (SFT)

30.11.2020 - 15:27 Uhr

Masques gratuits pour les personnes dans le besoin



Basel (ots) -

Tout le monde, y compris les personnes dans le besoin, doit maintenant se protéger. La société Swiss Fair-Trade SA, en collaboration avec la Fondation Petram, distribue des masques faciaux. La consommation de masques faciaux a explosé dans le monde entier. La demande croissante a fait monter les prix. Pour de nombreuses personnes dans le besoin, les masques obligatoires sont donc devenus un véritable problème. La Fondation Petram fournit un quota de masques, que Swiss Fair-Trade SA distribue aux personnes concernées.

Récemment, il y a eu un nombre croissant de demandes d'assistance pour l'achat de masques faciaux. Les personnes dans le besoin, qui peuvent à peine se permettre d'acheter de la nourriture, ne peuvent tout simplement pas s'offrir une boîte de masques. La Fondation Petram a été contrainte d'agir et a acheté un demi-million de masques par l'intermédiaire de la société Swiss Fair-Trade SA.

Afin de garantir que les masques certifiés CE atteignent réellement les personnes dans le besoin, Swiss Fair-Trade SA est non seulement un fournisseur de masques issus d'une production durable, mais a également été impliqué dans leur distribution.

Nous avons, explique Benno Burkhardt, directeur général de la Swiss Fair-Trade SA, demandé aux services sociaux et aux organisations d'aide de nous soutenir dans la distribution des masques. Il est très important pour nous que les masques soient distribués aux personnes vraiment dans le besoin. Et ces personnes ne sont pas dans l'annuaire téléphonique. L'écho positif a dépassé nos attentes les plus folles.

Les organismes publics de protection sociale sont en contact quotidien avec les clients aidés. Par exemple, l'organisation spécialisée AÖZ, qui veille également à ce que les réfugiés de la région de Zurich puissent respecter les mesures de protection applicables et le fassent. Thomas Schmutz, responsable de la communication chez AÖZ: "Nous nous réjouissons de l'engagement et de la contribution de la Fondation Petram pour surmonter la crise actuelle. La pandémie est un défi pour tous, en particulier pour les immigrants aux moyens financiers modestes".

Véronique Tischhauser-Ducrot, directrice générale, accepte les masques au nom de Pro Senectute Canton Zurich: "Nous ne pouvons remplir notre mandat de prestations en faveur de la population âgée vulnérable que si la population et les entreprises nous soutiennent dans cette démarche avec clairvoyance".

Le marché Caritas a également adopté avec enthousiasme l'idée de la Swiss Fair-Trade SA et a distribué les masques par l'intermédiaire de son réseau. "Avec nos 21 marchés alimentaires en Suisse, explique Thomas Künzler, directeur général du marché Caritas, nous avons une portée nationale et un niveau élevé d'acceptation parmi les personnes vivant dans la pauvreté en Suisse. Les marchés sont particulièrement bien adaptés à de telles campagnes".

En novembre, plus d'un demi-million de masques faciaux ont été distribués aux personnes dans le besoin dans toute la Suisse. Le partenariat entre Swiss Fair-Trade SA, la Fondation Petram, les services sociaux et les organisations d'aide est la preuve vivante d'un réseau social qui fonctionne avec un haut degré d'efficacité.

Aide d'urgence pour les personnes dans le besoin

Des boîtes de 50 masques faciaux de haute qualité peuvent être commandées gratuitement sur [kaia.ch/petram](https://www.kaia.ch/petram). Kaia est la boutique en ligne de la Swiss Fair-Trade AG qui propose des produits utiles à des prix équitables pour les personnes qui souhaitent vivre plus sainement à long terme.

À propos de FP Fondation Petram

La fondation a été créée en décembre 2012 par Jacques Buchi et Jürg Stäubli avec un capital de plus de 40 millions de francs suisses. Au moins les recettes annuelles seront utilisées à des fins caritatives. Les dons, bourses ou autres contributions visant à améliorer la vie des individus et des communautés sont utilisés pour soutenir les personnes dans le besoin, en particulier les enfants et les personnes âgées, dans le monde entier. La fondation soutient des projets et des programmes dans les domaines de l'éducation, de la santé, de l'art et de la culture ainsi que de l'environnement, contribuant ainsi à l'amélioration des conditions de vie.

Avenue de la Gare 12, CH-1700 Fribourg

+41 22 363 07 07

À propos de La société Swiss Fair-Trade SA (SFT)

La société Swiss Fair-Trade SA (SFT) s'engage en faveur du commerce équitable et durable dans le monde entier. D'une part, la SFT prend en compte l'ensemble du cycle de vie d'un produit - de l'extraction des matières premières, en passant par la production, jusqu'à l'élimination ou le recyclage écologiquement sûr. D'autre part, la SFT protège les personnes, qui apportent une contribution du début à la fin du cycle de vie des produits, ce qui sécurise leur existence, leur procure du plaisir et protège la nature.

Le slogan "Ma boutique, mon karma" est le programme et l'engagement du segment commercial du commerce électronique. Sur kaia.ch, la SFT propose une large gamme de produits issus du commerce équitable. topbaby.ch approfondit l'offre pour les bébés et les enfants et deltalux.ch est synonyme d'éclairage écologique. La propre marque Chanoyu - un thé haut de gamme pour les connaisseurs de la culture du thé - est répertoriée sous chanoyu-tea.ch.

Contact:

Benno Burkhardt
b.burkhardt@sftag.ch
Freie Strasse 45
CH-4001 Basel
+41 61 551 10 20

Medieninhalte



Les services sociaux publics et les organisations caritatives distribuent un demi-million de masques faciaux aux personnes dans le besoin. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100081176 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Swiss Fair-Trade AG (SFT)"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100081176/100860807> abgerufen werden.